



Und Jona betete zu Jahwe, seinem Gott,
aus dem Bauche des Fisches und sprach:

Ich rief aus meiner Bedrängnis zu Jahwe,
und er antwortete mir; ich schrie aus
dem Schoße des Scheols, du hörtest mei-
ne Stimme. Denn du hattest mich in die
Tiefe, in das Herz der Meere geworfen,
und der Strom umschloss mich;

Alle deine Wogen und deine Wellen
fuhren über mich hin. Und ich sprach:
Verstoßen bin ich aus deinen Augen;
dennoch werde ich wieder hinschauen
nach deinem heiligen Tempel.

Die Wasser umfingen mich bis an die
Seele, die Tiefe umschloss mich, das
Meergras schlang sich um mein Haupt.